

Berlin, 27. September 2014

Rastatter Unternehmen vom Dachverband Deutscher Immobilienverwalter ausgezeichnet

EVB – Eigentümer- und Vermieter-Betreuung Christine Hillebrand e.K. behauptet sich gegen die Großen der Branche

Bei der festlichen Gala des Dachverbandes Deutscher Immobilienverwalter (DDIV) am 19. September 2014 in Berlin, wurde die EVB – Eigentümer- und Vermieter-Betreuung Christine Hillebrand e.K. aus Rastatt, als eines der drei besten Unternehmen der Verwalterbranche geehrt. „Mein Team und ich freuen uns sehr über diese Auszeichnung. Wir sehen diese als Anerkennung unserer konstanten und guten Arbeit in der Vergangenheit, sowie als Bestätigung der Konzepte für eine erfolgreiche Zukunft mit unseren Kunden“, freute sich Christine Hillebrand, Inhaberin des Unternehmens.

Grund für die überraschende Auszeichnung des Rastatter Unternehmens war das konsequente Change-Management. Ähnlich vieler anderer Verwaltungen vergleichbarer Größe – mit fünf Mitarbeitern verwaltet das Unternehmen rund 1.100 WEG- und Mieteinheiten – stießen interne Strukturen und Abläufe aufgrund deutlichen operativen Wachstums zunehmend an Grenzen. „Um auch zukünftig erfolgreich am Markt bestehen zu können, beschlossen wir die Implementierung standardisierter und automatisierter Prozesse“, sagte Christine Hillebrand. Ein Schritt, der für Unternehmen dieser Größe nicht selbstverständlich sei. Die Bereitschaft, diesen in Selbstorganisation und im anspruchsvollen Verwalteralltag konsequent durchzuführen, überzeugte die Jury.

Für die Ehrung des ‚Immobilienverwalter des Jahres 2014‘ unter dem Motto „Unternehmen Zukunft: Herausforderungen erkennen – neue Wege beschreiten“ konnten sich deutsche Immobilienverwaltungen über ein halbes Jahr lang beim DDIV bewerben. Der Spitzenverband wollte wissen, wie sich die bundesdeutschen Hausverwalter mit den sich wandelnden Strukturen der Arbeitswelt auseinandersetzen. Die drei erfolgreichsten Strategien wurden ausgezeichnet.



©DDIV

Bildunterschrift:

Finale Momentaufnahme einer erfolgreichen Gala (v. l.): Moderator des Abends Stefan Wirkus, Sebastian Funke und Birgit Funke-Klein von der Heindrich Hausverwaltungen GmbH (Platz 2), DDIV-Präsident Wolfgang Heckeler, Sven Kubal, Geschäftsführer, und Martin Simon, kaufmännischer Prokurist, der BGV-Unternehmensgruppe (Platz 1), Christine Hillebrand, Geschäftsführerin der EVB Eigentümer- und Vermieter-Betreuung Christine Hillebrand (Platz 3) und Martin Kaßler, Geschäftsführer des DDIV.